



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **ANI-MAT CÉLÈBRE SON 40<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE**

Fondé en 1983, Ani-Mat est le plus grand recycleur de pneus hors d'usage du Canada et célèbre son 40<sup>e</sup> anniversaire cette année.

Situé sur la rue Rodolphe-Racine à Sherbrooke, Ani-Mat fait maintenant parti du groupe North West Rubber (NWR) depuis plus d'un an, un leader mondial dans la fabrication et la commercialisation de revêtements de sol en caoutchouc et de tapis en caoutchouc recyclé. Cette acquisition a marqué une nouvelle ère pour Ani-Mat, qui pourra bénéficier de l'expertise et de la vision de NWR pour renforcer sa position en tant que leader canadien du recyclage de pneus.

Ani-Mat est une entreprise qui se soucie de l'environnement. Elle joue un rôle important au Québec dans le recyclage des pneus. L'entreprise a développé sa propre technologie pour s'assurer de donner une deuxième vie à toutes les composantes des pneus par un procédé « zéro déchet ». Grâce à des changements de méthodes de production, l'entreprise a réussi à réduire sa consommation d'énergie de 128 KWH/annuel et de gaz naturel de 120 000 m<sup>3</sup>/annuel.

Ces avancements en productivité et en quantité de pneus hors d'usage traités ont apporté son lot de défi pour l'entreprise. L'augmentation des odeurs dans le secteur fut l'un des plus difficile. Au cours des années, Ani-Mat a dû faire preuve d'innovation et de détermination afin de réduire ses odeurs et améliorer sa relation avec la communauté sherbrookoise. Avec l'acquisition par NWR d'Ani-Mat, l'humain reste au cœur des préoccupations et le futur sera rempli d'amélioration de dépassement et d'une vision claire.

Ani-Mat continue de jouer un rôle de premier plan dans la protection de l'environnement. Les produits développés par NWR sont utilisés dans une variété de marchés et d'applications : animal, sportif, maison, automobile, fermes et écuries, commercial et industriel. Ani-Mat pourra donc développer sa gamme de produits et servir un public encore plus large.

Au cœur d'Ani-Mat, il y a ses employés, une équipe de 200 personnes dédiées, passionnées et unies pour l'innovation et la création de solutions durables pour l'environnement.